



Medienmitteilung

Datum: 11. August 2014 – Nr. 40
Sperrfrist: keine

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn besucht Obwalden

Am Mittwoch und Donnerstag, 13. und 14. August 2014, ist die Regierung des Kantons Solothurn beim Obwaldner Regierungsrat zu Gast.

Der Besuch aus dem Kanton Solothurn mit Landammann Peter Gomm, Vize-Landammann Roland Heim, Regierungsrätin Esther Gassler, Regierungsrat Roland Fürst, Regierungsrat Dr. Remo Ankli und Staatsschreiber Andreas Eng werden zusammen mit ihren Partnerinnen und Partnern am Mittwochnachmittag von Landammann Hans Wallimann und dem Gesamtregierungsrat im Rathaus in Sarnen begrüsst.

Darauf folgt die Besichtigung der Sammlung Burch-Korrodi in Sarnen, geführt von Walter Zünd. Den Abend verbringen die Gäste in Flüeli-Ranft, wo sie zu Beginn von Bruderklausenkaplan Walter Signer durchs Wohnhaus des heiligen Bruder Klaus geführt werden.

Am Donnerstagvormittag lassen sich die Besucherinnen und Besucher durch die maxon motor AG in Sachseln führen. Das Besuchsprogramm wird mit der Fahrt in der steilsten Zahnradbahn der Welt auf den Pilatus sowie einem Mittagessen mit nachfolgendem Pilatusrundgang abgerundet.